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Vous écouter et agir
Si le message ne s'affiche pas correctement, cliquez ici

Si vous ne souhaitez plus recevoir la newsletter, cliquez ici

 

Connaître mon agenda

 
 

   
Suivre mes déplacements

Mes chères concitoyennes,
Mes chers concitoyens,

Le mois de novembre aura été marqué par la remise des propositions pour la lutte contre les violences
conjugales, l'introduction des menus végétariens dans les cantines scolaires le 30ème anniversaire de la
Convention Internationale des droits de l'Enfant, des sujets que je porte avec conviction et que je vous
laisse découvrir ci-dessous.

Lutte contre les violences conjugales

http://eye.sbc16.net/m2?r=uDVhZWMyYzAxYjk1Y2VlMzJlMjYxNTY4McQQ0IRl5j1yOkg50Kl0Ag_
http://eye.sbc16.net/r/USBSHOW/84/5aec2c01b95cee32e2615681/hGXmPXI6SDmpdAIPzzQwpQ/DycfwEQ_To6cM1geapyNVw?email=weenatru@free.fr&adm=samantha.cazebonne@assemblee-nationale.fr
https://www.samantha-cazebonne.com/agenda
https://www.facebook.com/samantha.cazebonne.LaREM
https://twitter.com/scazebonne
https://www.linkedin.com/in/samantha-cazebonne-d%C3%A9put%C3%A9e-et-st%C3%A9phane-vojetta-suppl%C3%A9ant-74098015b/
https://www.instagram.com/samantha_cazebonne/
https://maphub.net/scazebonne/map
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Notre groupe de travail a remis à la secrétaire d’État, Marlène Schiappa, un livret de 130 propositions
issues des rencontres du Grenelle des violences conjugales et construites autour du parcours des
victimes.

 
Lire les propositions

Lors de la remise des propositions, le Secrétaire d'Etat
Adrien Taquet et le Président du Groupe LaREM, Gilles
Le Gendre, ont rappelé à cette occasion les liens forts
entre ces violences et celles dont sont victimes les
enfants. Sujet que j'avais abordé à Perpignan, avec
Teresa Agustín de la Fundacion Mujeres, en présentant
la politique espagnole pour les orphelins suite à des
violences conjugales lors du colloque organisé par les
députés Laurence Gayte et Jean Terlier.

Intervention à Perpignan avec Teresa Agustín de
la Fundacion Mujeres

 
Lire l'article

👉  Parce que les violences conjugales concernent aussi nos compatriotes établies à l'étranger

👉  Parce que leur isolement les rend parfois encore plus vulnérables

👉  Parce que la France doit se donner les moyens de mieux les accompagner

https://static.wixstatic.com/ugd/c3c1b9_019c5af768644a0ea5d9fd84a7fe4cfa.pdf
https://www.lindependant.fr/2019/10/04/lutte-contre-les-violences-conjugales-lespagne-est-elle-un-exemple-a-suivre,8458256.php
http://www.fundacionmujeres.es/infoEntidads/view/101
https://www.lindependant.fr/2019/10/04/lutte-contre-les-violences-conjugales-lespagne-est-elle-un-exemple-a-suivre,8458256.php
https://www.lindependant.fr/2019/10/04/lutte-contre-les-violences-conjugales-lespagne-est-elle-un-exemple-a-suivre,8458256.php
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Toutes et tous concernés, toutes et tous impliqués pour changer les choses !
 
J'ai proposé avec ma collègue Amélia Lakrafi et le plein soutien du groupe de députés impliqués
sur le Grenelle de remettre 9 propositions issues du témoignage de victimes ou d'experts au
ministre des Affaires étrangères Jean-Yves Le Drian.
 
Nous serons reçues au cabinet du ministre le 18 décembre pour travailler à la mise en œuvre des
propositions qui portent sur : 
- l'amélioration de l'information et de l'accès à l'aide
- la prévention des risques spécifiques
- le renforcement des aides familiales
- l'accompagnement au retour en France

 
Lire le courrier

 

30 ans de la Convention Internationale des droits de l’enfant 

Le 20 novembre dernier, le collectif de la Dynamique aux Actes, regroupant de nombreuses associations
de protection de l’enfance, organisait une soirée à Paris en présence du secrétaire d’État Adrien Taquet et
ont remis aux parlementaires présents les actes de la Dynamique à l'occasion des 30 ans de la
Convention Internationale des Droits de l'Enfant.

 
Tout savoir sur le Comité des droits de l'enfant

20 novembre 2019 : remise des actes aux parlementaires par le collectif de la Dynamique de la
Convention aux Actes au Théâtre du Merveilleux à Paris

 
Lire les Actes

Dans notre réseau scolaire à l’étranger, les droits de l’enfant font partie des sujets et projets fédérateurs.
C'est avec beaucoup de plaisir que j’ai participé le 28 novembre à la célébration des 30 ans de la
CIDE au sein du Lycée International André Malraux de Rabat, en compagnie de Helene le Gal,

https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/2019/11/23/Grenelle-violences-conjugales-courrier-au-ministre-Jean-Yves-Le-Drian
https://www.ohchr.org/FR/HRBodies/CRC/Pages/CRCIndex.aspx
https://www.delaconventionauxactes.org/nos-actes-2/
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Ambassadrice de la France au Maroc Giovanna Barberis (UNICEF Maroc) et Claire Brisset, première
Défenseure des enfants. Un formidable projet réunissant les 10 établissements de l’OSUI-Mlfmonde
autour des droits de l’enfant.

 
Revoir mon intervention le 28 novembre devant les élèves des lycées français du
réseau OSUI-Mlfmonde : https://twitter.com/mlfmonde/status/1199972012585816064?
s=20

Je soutiens et m'engage également à faire respecter les droits de l'enfant et la Convention de l'ONU. Je
présenterai donc prochainement une proposition de loi à l'Assemblée nationale pour faire
appliquer la recommandation 43f du rapport 2016 remis à la France par le Comité des droits de
l'enfant de l'ONU, constitué de 18 experts nommés pour assurer le suivi du respect de la Convention.

Retrouvez ma Proposition de Loi Recommandations de l'ONU à la France

Menu végétarien dans les cantines scolaires

 

 
En savoir plus ?

 
Pourquoi un menu végétarien hebdomadaire 

?

- diminue le gaspillage alimentaire et son impact

Le saviez-vous ?
 
Depuis le 1er novembre, vos enfants auront au moins

un repas végétarien par semaine à la cantine.

L’amendement que l'Association Végétarienne de

France a repris sous l'appellation "amendement

Cazebonne" rend obligatoire une proposition de

menu végétarien dans les cantines scolaires de la

maternelle à la terminale.

 

Découvrez le site Végécantines 

 
Début novembre j'ai entamé un #VégéTour qui se

poursuivra jusqu'au printemps. La première étape à

Bonnières-Sur-Seine était la visite d'une école

primaire et des échanges avec les élus, les

http://www.mlfmonde.org/
https://twitter.com/mlfmonde/status/1199972012585816064?s=20
http://bit.do/fhULC
https://tbinternet.ohchr.org/_layouts/15/treatybodyexternal/Download.aspx?symbolno=CRC%2fC%2fFRA%2fCO%2f5&Lang=en
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/2019/11/04/Dans-la-presse-Menu-v%C3%A9g%C3%A9tarien-dans-les-cantines-bon-pour-la-sant%C3%A9-et-pour-la-plan%C3%A8te-France-Bleu
https://www.vegecantines.fr/acteurs-terrain/6-raisons-menus-veges-cantine/
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environnemental et économique- lutte contre le
dérèglement climatique
- diminue la déforestation
- favorise la découverte de nouveaux goûts
- améliore la fréquentation des cantines par les
élèves qui n'y mangent pas la viande servie
-  favorise le recours aux producteurs locaux
- concorde avec les nouvelles recommandations
nutritionnelles

enseignants, les élèves et leurs familles et les acteurs

de la restauration collective.

 
Suivez le #VégéTour

Colloque "Grandir ensemble avec nos différences"

 

 
Discours d'ouverture lors du colloque sur l'école inclusive

 
Développer l'école inclusive dans nos établissements français à l'étranger, c'est porter les valeurs
cardinales que la France souhaite transmettre à travers son réseau scolaire.
 
C'est dans cet esprit que j'ai fait voter deux amendements majeurs pour l'enseignement français à
l'étranger. Rendre l'école inclusive obligatoire dans tous les établissements du réseau et lui donner les
moyens financiers de sa mise en œuvre.

Lors du séminaire organisé par l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger et la Mission laïque
française autour de l'inclusion scolaire, j'ai rappelé l'importance de la coordination entre les opérateurs,
les équipes éducatives et les familles sur ce sujet.
 
J'y ai rappelé également les recommandations de mon rapport pour favoriser cette dynamique :

https://www.facebook.com/samantha.cazebonne.LaREM/posts/592157151547410
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/2019/02/04/Pour-une-%C3%A9cole-vraiment-inclusive
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/2019/02/04/Pour-une-%C3%A9cole-vraiment-inclusive
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💒  Faire de l’école inclusive une priorité de tous les établissements de l'EFE en l’inscrivant dans les
projets d’établissements
👩   Former des référents « inclusion » en primaire et secondaire dans chaque établissement
👨   Ouvrir lors des recrutements des résidents des postes à profils (certifiés CAPPEI/2CA-SH/ou CAPA-
SH)
🎓  S’assurer que dans les prochaines années, l’ensemble des enseignants aient reçu une formation sur
l’éducation inclusive, en ligne ou en présentiel, dont les adaptations spécifiques aux élèves dys en
contexte plurilingue
📘  Mettre à disposition de tous les établissements et de tous les consulats un livret de prise en charge du
handicap dans l’EFE
📜  Élaborer dans chaque pays d’EFE une charte de l’accompagnant, avec ses droits et ses obligations, à
destination des familles
🖥  Mettre en place une plateforme numérique de mutualisation des CV d’accompagnants.
 
Enfin, je profite de cette newsletter pour vous partager des ressources pour les équipes éducatives :
pour sensibiliser au handicap et pour accompagner les élèves en situation de handicap
 
J'ai obtenu du gouvernement que 300.000 euros de fonds publics soient attribués à la prise en charge
des personnels AESH accompagnants les élèves boursiers. Mon combat à venir est d'obtenir une prise
en charge pour tous les élèves en situation de handicap ou de soutien comme cela se fait en France
après la réalisation d'un dossier MDPH.

Revoir mon intervention

Conseil d'Administration de l'AEFE

 
Le Conseil d’Administration de l’Agence pour l'Enseignement du
Français à l'étranger a eu lieu le 26 novembre dernier, l’occasion de
poser plusieurs questions concernant : 
 
�  le harcèlement scolaire
�  le développement durable
�  les personnels 
�  l’école inclusive
�  les bourses scolaires 
�  la mission d’accompagnement et de développement de
l’enseignement français à l’étranger. 
 
Retrouvez toutes mes questions et les réponses apportées par
l’AEFE : https://bit.ly/34eodsl
 
Nombre de ces questions sont issues de témoignages de parents
d’élèves, de chefs d’établissement et d’équipes enseignantes que je
remercie.

Actualités de la circonscription 

Espagne - Madrid
  

https://eduscol.education.fr/cid66273/ressources-pour-animer-une-seance-de-sensibilisation-au-handicap.html?fbclid=IwAR1g28QAilUDAqOipeC3sCthCjY_5Q8AdpobIbDsUH-PYrNpNRZ1m29q1Q0
https://www.reseau-canope.fr/cap-ecole-inclusive?fbclid=IwAR0pXHy5EnZed1_gkIs5DW8Dm3StCMazjU0F5wRFmVNtnAywbwWAC3WR_5Y
https://youtu.be/HT3VIQmo5CE
https://bit.ly/34eodsl
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A Madrid, mon suppléant,
Stéphane Vojetta a assisté à la
cérémonie de Commémoration du

11 novembre au Consulat de France et a déposé
une gerbe en mon nom aux pieds du monument
aux morts. Ce fut l'occasion pour lui d'assister au
déjeuner de l’amitié qui rassemblait notamment
les responsables et membres des associations
des Membres de l’Ordre National du Mérite, des
Officiers de Réserve, du Souvenir Français et
bien d’autres

Portugal - Lisbonne
 

A Lisbonne, mon collaborateur,
Yann Saillard, a  participé aux
cérémonies de la ligue des

combattants du Portugal à Belém pour le
jumelage avec la nouvelle section française de
l'ANT-TRN (Association Nationale des Titulaires
du Titre de Reconnaissance de la Nation) dirigée
par Antonio Jacinto Da Silva. Ce fut l'occasion
pour lui d'y saluer Madame l'Ambassadrice,
Florence Mangin, et de faire la connaissance du
nouvel attaché de défense, le Capitaine de
Frégate Fernando Sendao. Il a ensuite participé à
la cérémonie au Consulat de France où il a
aussi déposé une gerbe de fleurs en mon nom.
Après la cérémonie, il a eu le plaisir de retrouver
les dynamiques présidents des associations de
français de l'Algarve (Les copains de Lagos et
l'association franco-portugaise Ria Formosa) que
j'avais rencontrés lors de mon déplacement de fin

septembre.

 

 
Revoir mon intervention

Paris - Monaco
 

De nouveaux accords sanitaires
entre la France et Monaco pour : 
 

🦠  la prise en compte de la population de
Monaco dans les plans d'urgence sanitaire de la
France
💉  un meilleur accès aux produits de transfusion
sanguine
 
Des accords bénéfiques à toute la population de
Monaco, dont 60% sont français.

 

https://www.facebook.com/samantha.cazebonne.LaREM/videos/583072272455898/
http://www2.assemblee-nationale.fr/documents/notice/15/rapports/r2375/(index)/rapports
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En savoir plus ?

Groupe d’amitié parlementaire
France-Monaco 

 
J'ai eu le plaisir de visiter la Maison des Océans à
Paris avec le groupe d’amitié France-Monaco de
l’Assemblée. Un lieu qui, grâce à la Fondation
Prince Albert II de Monaco, nous rappelle que la
protection de l'environnement et des espèces
menacées est l'un des grands enjeux de demain, à
l'échelle mondiale.
 
La Principauté, sous la conduite de son Prince
Souverain Albert II, développe une politique
très active de préservation de la Méditerranée
et des milieux marins, elle conduit des actions
innovantes et diverses pour la préservation de
l’environnement dans la ligne de l’Accord de Paris
sur le climat de 2015 et de l’Agenda 2030 des
Nations Unies sur le développement durable.

 
 
 

Visite de la Maison des Océans à Paris

Je démarre dès janvier une mission parlementaire d'un an et ferai des recommandations au
gouvernement à l'issue de cette mission sur les espèces menacées en danger et l'impact sur la
biodiversité.

📣  CSG-CRDS 📣

Attention, le délai de prescription fiscale pour demander un remboursement de la CSG-CRDS
payée en 2016 par les résidents dans un pays de l’Union Européenne et de l’Espace économique
européen va s’éteindre le 31 décembre prochain.
 
Pour avoir droit à ce remboursement, deux conditions doivent être remplies : ne pas être affilié à la
sécurité sociale française et être affilié au régime de protection sociale du pays de résidence.

Voici un modèle de lettre de réclamation si vous êtes concerné : https://www.assemblee-
afe.fr/IMG/pdf/modele_de_lettre_de_reclamation.pdf

 

📣  Inscription sur les Registres consulaires 📣

🌏  Pensez à vous inscrire ou renouveler votre inscription. Si vous êtes déjà inscrit(e) ou avez été
inscrit(e) sur le Registre des Français établis hors de France, vous pouvez à tout moment demander en
ligne le(s) document(s) concernant l’état actuel de votre inscription : 
✅  Certificat d’inscription

http://www2.assemblee-nationale.fr/documents/notice/15/rapports/r2375/(index)/rapports
https://www.assemblee-afe.fr/IMG/pdf/modele_de_lettre_de_reclamation.pdf
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✅  Relevé intégral d’inscription
✅  Carte consulaire
 
👉  Connectez-vous : https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F33307
 

Pour pouvoir voter aux élections consulaires qui auront lieu en mai 2020, il vous faudra être
inscrit avant le 31 décembre 2019. Pensez à faire passer le message autour de vous !

 

Dates importantes

Retrouvez-moi au quotidien sur les réseaux sociaux
 

   

https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F33307
https://www.facebook.com/samantha.cazebonne.LaREM
https://twitter.com/scazebonne
https://www.linkedin.com/in/samantha-cazebonne-d%C3%A9put%C3%A9e-et-st%C3%A9phane-vojetta-suppl%C3%A9ant-74098015b/
https://www.instagram.com/samantha_cazebonne/

